

## Suman 46.2 millones de desempleados entre los países de la OCDE (El Financiero 16/02/11)

Suman 46.2 millones de desempleados entre los países de la OCDE (El Financiero 16/02/11)(Ivette Saldaña) Miércoles, 16 de febrero de 2011 La tasa de desempleo en México durante 2010, de 5.4 por ciento, quedó por debajo del promedio de 8.6 que tuvieron los 34 miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En un comunicado, la institución asegura que diciembre del año pasado se terminó con 46.2 millones de desocupados en todos los países OCDE, 900 mil menos que en igual mes de 2009, pero 15.1 millones más que en diciembre de 2007. Las economías que menos porcentaje de desempleados tuvieron fueron Austria, Australia, Corea, Luxemburgo, Holanda, Japón y México. Y las tasas promedio más altas en 2010 se registraron en España, con 20.1 por ciento; República Eslovaca, 14.5; Irlanda, 13.5; Hungría, 11.2; Portugal, 10.9; Polonia, 10, y Francia, 9.7. Avances La tasa de desempleo en los países OCDE sigue por encima de lo visto antes de la crisis, pues en 2008 fue de 6.1 por ciento, en 2009 subió a 8.3 y en 2010 llegó a 8.6. En 2008, México tuvo una tasa de desocupación de 4 por ciento; en 2009 se elevó 1.5 puntos porcentuales, para llegar a 5.5, y en 2010 logró bajar a 5.4, pero sigue 1.4 puntos por encima de lo visto en la precrisis. Durante diciembre de 2010, el desempleo en México fue de 5.6 por ciento, mientras que el promedio OCDE fue de 8.5. Así, nuestro país fue uno de los que tuvieron un indicador más favorable, junto con Corea, con una tasa de 3.6 por ciento; Holanda, de 4.3; Luxemburgo, de 4.9; Australia y Austria, de 5 cada uno. El indicador de desempleo de las 34 economías de la Organización en diciembre fue 0.1 puntos porcentuales menor al 8.6 que tuvo en noviembre. La Unión Americana comenzó a ver un descenso de la desocupación, ya que en enero de 2011 bajó a 9 por ciento, es decir 0.4 puntos porcentuales menos que en diciembre de 2010. En Canadá, el primer mes del año se registró un alza de 0.2 puntos, al llegar a 7.8 por ciento.